

## NEWS

---



### PUSH YOUR IDEA!

Spannender Ideenwettbewerb an der Hochschule Aalen

**29.09.2025** | Vom 07. Oktober bis 10. Dezember 2025 läuft an der Hochschule Aalen wieder der hochschulweite Ideenwettbewerb „PUSH YOUR IDEA“. Nach sechs Jahren Pause haben Studierende, Professorinnen und Professoren sowie Mitarbeitende nun erneut die Chance, kreative Geschäftskonzepte, Problemlösungen oder Projektideen einzureichen. Ob erste Ideenskizze, Ergebnisse aus Projekten oder fast fertige Start-up-Konzepte – willkommen ist alles, was Zukunft hat.

Die Teilnahme ist unkompliziert: Lade dir einfach das Ideen-Template herunter, beschreibe deine Idee und sende dein Poster bis zum 26. Oktober 2025 an [ideenwettbewerb@hs-aalen.de](mailto:ideenwettbewerb@hs-aalen.de). Eine Fachjury wählt die besten Einreichungen aus, die anschließend in einer Posterausstellung auf dem Campus und online präsentiert werden. Vom 10. bis 23. November 2025 können alle Hochschulangehörigen über ihre Favoriten abstimmen.

Den Höhepunkt bildet die große Abschlussveranstaltung am Mittwoch, 10. Dezember 2025: Die Finalistinnen und Finalisten pitchen ihre Ideen live und haben die Chance auf Preisgelder von bis zu 1.500 Euro, qualifiziertes Feedback der Jury sowie wertvolle Sichtbarkeit und Vernetzung. Studierende, die es ins Finale schaffen, erhalten zudem einen Workload von fünf Stunden.

Teilnehmen können Einzelpersonen oder Teams mit bis zu fünf Mitgliedern – aus allen Fachbereichen, ob technisch, wirtschaftlich, sozial, ökologisch oder künstlerisch. Mehrere Einreichungen sind möglich, eine Umsetzungspflicht besteht nicht.

Alle wichtigen Informationen, Teilnahmebedingungen und das Ideen-Template findest du hier: [www.hs-aalen.de/pushyouridea](http://www.hs-aalen.de/pushyouridea)

**Nutze die Chance, bring deine Idee ins Spiel und werde Teil von PUSH YOUR IDEA 2025!**